

■アンケート概要

アンケート概要	漫画作品『ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダンジョンの密室で積年の執着を告白してきた!?!』を読んだことがある方へのアンケート
調査期間	2025年09月5日
回答数	15人(10代~40代)
アンケート調査元	インターネット調査

■アンケート項目

1. 年齢を教えてください
2. 性別を教えてください
3. 漫画作品『ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダンジョンの密室で積年の執着を告白してきた!?!』の評価を星1~5で教えてください。
4. 漫画作品『ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダンジョンの密室で積年の執着を告白してきた!?!』を実際に読んだ感想を教えてください。

1. 年齢を教えてください。	2. 性別を教えてください。	3. 『ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダンジョンの密室で積年の執着を告白してきた!?!』の評価を1?5で教えてください。	4. 『ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダンジョンの密室で積年の執着を告白してきた!?!』を実際に読んだ感想(ネタバレを含む)を教えてください。
50代	男性		5 普段が天然っぽいセラさんだけに、感じている時のアヘ顔とのギャップに興奮しました。
30代	男性		4 ファンタジーの世界観に合うシンプルできれいな絵柄なので、濡れ場も見やすくて良い意味で清潔感があるのが好みでした。
30代	女性		5 シチュエーションと設定に興奮しました。気持ちの描写が上手です。
40代	男性		5 幼馴染のセラとリオンが再び出会う展開がとにかくいいですね。再会をきっかけに気持ちが高揚エッチな関係に流れていくのはお決まりのパターンですが、それがまた魅力的です。リオンの愛撫を体全体で受けるセラの姿に独特のいやらしさがあり見ていてたまりません。
40代	男性		2 話が進むにつれて幼馴染といった設定が薄れていく感じで、もう少しその部分を強調してもらいたいと感じました。
50代	女性		4 密室という状況が二人の距離を強制的に縮めて、リオンの抑えていた執着が露わになる場面は息を呑むほどの緊張感がありました。スライムの罨や服が溶ける描写は少し過激ですが、ファンタジーの中で感情の揺れを描く手法としては面白かったです。リオンの告白が唐突に見えて、実はずっと積み重ねてきた想いだったと知った時に、切なさや納得が同時に押し寄せました。大人の女性でも楽しめる濃密な心理描写でした。ありがとうございました。
40代	女性		4 キャラクターの表情がすごくいいです、特にリオンの軽くて何を考えているのかわからない感じとか、心の奥底はめっちゃ執着している感じとか、妖艶な目つきが最高。
30代	女性		4 幼なじみで立派な騎士となったリオンとダンジョンに向かったセラが、思いがけずここで人生が終わるかもと思ったときに、死ぬ前に彼とキスしたかったと思っていたら、彼はエッチしたかったと思っていて、その場で結ばれるところがよかったです。
40代	女性		5 表情も言動もいかにもチャラ男っぽい青年が、清楚系で純真な幼馴染のヒロインのことをずっと想っていたというストーリーがツボでした。絵柄も可愛いですし、服が溶けちゃうトラップなど定番をしっかりおさえつつも二番煎じ感がない作品で、とても良かったです。
30代	女性		5 この作品は、幼馴染みの聖騎士が密室で主人公に積年の思いを告白するという、意外性とドキドキ感が魅力的でした。普段は真面目で頼れる聖騎士の意外な一面が見られ、ギャップにキュンとしました。ダンジョンという閉ざされた空間で二人の距離が一気に縮まる描写も臨場感があり、ページをめくる手が止まりませんでした。結末では、告白だけでなくお互いの気持ちのすれ違いや理解も描かれていて、恋愛だけでなくキャラクター同士の関係性も深く楽しめました。
20代	男性		5 あることがきっかけで疎遠となっていた二人だったが、セラの異動を機に再会する。チャラい性格にぐっと伸びた身長... 出世してすっかり立派な聖騎士となったリオン。思い出の姿から成長し、別人ようになっていく彼に心の距離を感じるセラ。そんな二人が辞令によってペアでダンジョンを調査する事になる。
20代	女性		5 イラストのしっとり感が凄いです！生々しいエロさを感じられて最高でした！
30代	女性		4 幼馴染みの関係性が一気に歪んで愛憎へ変わる展開に驚きつつも、密室だからこそ出る本音の告白に引き込まれました。
30代	男性		5 幼馴染との再会から始まるストーリーがドキドキも味わえて面白いです。
30代	女性		4 あんなチャラい見た目しておいて、リオが直接告白できずに色々裏工作しているのは可愛かったです。思ったより短いので物足りない気もする。